



L'AVARE de Molière revisité.

publié le 27/11/2019 - mis à jour le 03/12/2019

Lundi 25 novembre, tous les élèves de 5e et 4e ont découvert le spectacle **L'Avare** de la compagnie Tabola Rassa.

Dans cette adaptation du grand classique, l'or est remplacé par l'eau et les personnages sont "incarnés" par des robinets.

Imaginez donc une bonne douzaine d'ustensiles de plomberie qui prennent vie pour vous livrer une version loufoque et pourtant fidèle de « l'Avare ».

Imaginez Harpagon, en vieux robinet de cuivre, accumulant patiemment les gouttes du précieux liquide alors que son fils Cléante, chromé mais à sec, cherche à éteindre sa soif d'amour.

Imaginez La Flèche, l'insolent serviteur, soupçonné, à raison, de vouloir siphonner la citerne de son incorrigible maître...

Vous aurez alors une idée des surprises que vous réserve cette comédie insolite sur fond de pénurie de ressources naturelles.

Les deux acteurs, Olivier Benoit et Alexandre Jean, animent avec talent ces étranges marionnettes.

Les élèves ont apprécié ce spectacle qu'ils ont trouvé amusant, original, rempli de jeux de mots liés à l'eau et à la plomberie. Ils ont également aimé la réflexion autour de l'eau, élément précieux.

Portfolio

